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TITULARES DIGITALES 

 
 

 

Hallan más partes de cuerpo mutilado en Canoa  
Policías y personal de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) continúan hallando 

miembros del cuerpo humano que habría sido descuartizado en la junta auxiliar San 
Miguel Canoa. Esta mañana se localizaron un fémur y la cabeza que corresponden a una 
persona del sexo masculino. (e-consulta) 

  
 

 

Zacatlán espera 120 mil visitantes en la Feria de la Manzana 
35 millones de pesos y más de 120 mil visitantes, espera el municipio de Zacatlán en la 

edición 2012 de su tradicional Feria de la Manzana que se llevará a cabo del 11 al 19 de 
agosto. (Periódico Digital)  

  
 

 

Convocan al concurso "Los Monumentos y tu Orquesta" 
Helio Huesca, director de Música, y Alfredo Ibarra, director de la Orquesta Sinfónica del 
Estado de Puebla, anunciaron el concurso "Los Monumentos y tu Orquesta", dirigido a 
niños de entre 11 y 14 años de edad, que podrán registrar sus propuestas a más tardar el 

próximo 13 de diciembre. (Imagen Poblana) 

 
TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Ven abuso en seguridad de ex Mandatarios 
La diputada federal del PRI, Julieta Marín, consideró un abuso asignar una escolta 

personal de entre 12 y 16 agentes a ex Gobernadores poblanos. (Reforma) 

  

 

 

Castigo a quien atente contra comercios, pide IP 
Cámaras de comercio y de la industria de productos de consumo expresaron su 
solidaridad con Soriana y demandaron de las autoridades seguridad para comercios y 

clientes. (El Universal) 

  

 

 

Reportan 5 mineros de Coahuila atrapados en derrumbe 
Un desprendimiento instantáneo generado por un bolsón de gas metano en la Mina VII de 

la Unidad MIMOSA de Progreso, con la caída de aproximadamente 100 toneladas de 

carbón, el percance ocurrió a las 10:15 horas. (Milenio)  

  

 

 

Propone TEPJF recontar en 1,109 casillas presidenciales  
Dentro del juicio de inconformidad promovido por la coalición que postuló a Andrés 
Manuel López Obrador, el TEPJF analiza en este momento proyecto que postula ordenar la 

realización de un nuevo escrutinio y cómputo.  (La Jornada) 

  

 

 

Acusación de desvío de fondos para EPN no tiene fundamento: EDOMEX 
El gobierno del Estado de México afirmó que las acusaciones de Ricardo Monreal, 
coordinador de campaña de Andrés Manuel López Obrador, por un supuesto desvío de 

fondos de una cuenta bancaria de este gobierno, no tienen fundamento. (Crónica) 

  

 

 

PRD atribuye cuenta a Videgaray; lo desmienten Scotia y el priista  
Ricardo Monreal asegura que se realizó una presunta triangulación de dinero del erario 
hacia la campaña. (Excélsior) 

 

 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No descarta Eduardo Rivera la pavimentación del Camino a Tlantepango  
Pese a que no descartó la construcción de un nuevo pavimento del Camino a Tlantepango, el alcalde de Puebla, 
Eduardo Rivera Pérez reconoció que por falta de recursos será difícil hacer esta obra. Y es que tras reiterar que 

una deficiente planeación y materiales de mala calidad utilizados para la construcción del Camino a Tlaltepango, 
han ocasionado afectaciones severas, el edil poblano señaló que se requiere una intervención total por el colapso 
de este acceso importante de la ciudad. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-descarta-Eduardo-Rivera-la-

pavimentacion-del-Camino-a--Tlantepango-&id=44868 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

SINTESIS 

 Ciudadanos no usan derecho a la información  

Aunque ya han pasado ocho años desde que se aprobó por primera vez la Ley de Transparencia para Puebla, no 
son muchos los ciudadanos que usen este derecho a la información pública, quienes más ejercen este derecho 
son los periodistas y los estudiantes. De acuerdo con la coordinadora General de Transparencia del municipio 

María del Carmen Leyva, en lo que va del año la dependencia ha recibido mil 800 solicitudes de información, 
principalmente en materia de seguridad pública y de la Tesorería municipal; por lo que representa un incremento 
del 60 por ciento en el número de solicitudes realizadas, en comparación con el año previo. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

E-CONSULTA 

 50 ex militares han pedido su ingreso a la policía municipal de Puebla 

Al menos 50 ex militares han solicitado su ingreso a la Academia de Policía Municipal en los últimos meses, sin 

embargo hasta la fecha sus incorporaciones no estaban contempladas dentro de la convocatoria vigente. Ante 
esto, y como una medida abatir el rezago de elementos de la corporación municipal, este lunes se publicará la 
convocatoria del Proceso de Asimilación 2012, con la cual se permitirá que elementos de otras fuerzas públicas y 
ex militares puedan entrar a la policía capitalina. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo 
Lara Terrón comentó que con esto se esperan entre 100 y 150 ingresos de nuevos efectivos para el cuerpo de 

fuerza del municipio. (e-consulta)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39226:50-ex-militares-han-pedido-su-ingreso-
a-la-policía-municipal-de-puebla&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SSPTM presenta convocatoria para la Policía Municipal 

La Secretaría de Seguridad Pública y Transito Municipal (SSPTM) presentó la convocatoria de reclutamiento de 
personal policial. Este proceso de asimilación contempla la aceptación de ex militares y ex policías de otras 
corporaciones y estiman ingresar a 150 aspirantes. En rueda de prensa, el titular de la dependencia, Amadeo Lara 
Terrón, señaló que esta convocatoria es la primera en su tipo a nivel nacional ya que permite que personal en 
activo de otras corporaciones se sumen a la SSPTM siempre que acrediten la prueba de control de confianza y la 
evaluación en técnicas y conocimientos de la función policial. (Julio César Morales)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/ssptm_presenta_convocatoria_para_la_policia_municipal 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-descarta-Eduardo-Rivera-la-pavimentacion-del-Camino-a--Tlantepango-&id=44868
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-descarta-Eduardo-Rivera-la-pavimentacion-del-Camino-a--Tlantepango-&id=44868
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39226:50-ex-militares-han-pedido-su-ingreso-a-la-policía-municipal-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39226:50-ex-militares-han-pedido-su-ingreso-a-la-policía-municipal-de-puebla&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/notas/ssptm_presenta_convocatoria_para_la_policia_municipal
http://periodicodigital.com.mx/notas/ssptm_presenta_convocatoria_para_la_policia_municipal
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INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Exagerada la petición de incremento tarifario al transporte público: PAN 
El diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, advirtió que no aceptará por ningún motivo la propuesta de los 

concesionarios del transporte público de incrementar a 9 pesos con 50 centavos la tarifa del transporte público, 
pues es una desproporción. Ante la insistencia de los concesionarios de ser beneficiados con un incremento de 
hasta de 9.50 pesos, el diputado aseveró que el legislativo no caerá en chantajes de los permisionarios que 
amenazan con el paro del servicio, pues manifestó que el servicio que brindan es totalmente ineficiente, e incluso 
se podría comparar con los peores del país. (Angélica Patiño Guevara)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=44869 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Mantienen libre el centro histórico de ambulantes 
Los vendedores ambulantes que hace días invadieron el centro histórico, no han regresado a las calles del primer 

cuadro de la ciudad, con la finalidad de exponer sus productos en este regreso a clases. Cabe señalar que en un 

recorrido que hizo RETO diario desde la 10 Poniente, hasta Avenida Reforma, sobre la 5 de Mayo, no se observó a 
ningún vendedor ambulante, pues, las mismas calles, se encuentran custodiadas por elementos policiacos. Hay 
que mencionar que el ayuntamiento de Puebla se mantiene en una abierta comunicación con los más de 300 
comerciantes, con la finalidad de reubicarlos en el Paseo Bravo para la venta de sus productos en este regreso a 
clases. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mantienen-libre-el-centro-

historico-de-ambulantes&id=33037 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 Autoridades estatales estarán inaugurando la graduación de la 1era generación de la carrera policial 
sobre la profesionalización de los cuerpos de seguridad pública del estado; de acuerdo al Consejo de 
Seguridad Pública por lo que este evento se llevara a cabo en el auditorio principal de la Academia 
Nacional de Formación  y Desarrollo Policial Gral. Ignacio Zaragoza. 

 La SSPTM anuncia el proceso de asimilación y convocatoria 2012 que será publicado el 6 de agosto para 
que 150 elementos de corporaciones estatales, exmilitares y de otros estados se incorporen a  las filas de 
seguridad. 

 Los operativos del Ayuntamiento de Puebla en contra de ambulantes son puras simulación; acuso el 
presidente del Consejo de Comerciantes del Centro de Histórico José Juan Ayala quien exigió mano firme 
de las autoridades para controlar a los informales.  

 

 

V a l e n t í n  V a r i l l a s  

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El secretario de Seguridad Publica Ardelio Vargas aseguro que los  42 alumnos  que esta tarde egresan de 

la primera generación de la licenciatura en ciencias policiales y de la tercera generación de carrera técnica 
en ciencias policiales entre los que se encuentran policías estatales   ministeriales previamente ya pasaron 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mantienen-libre-el-centro-historico-de-ambulantes&id=33037
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mantienen-libre-el-centro-historico-de-ambulantes&id=33037
javascript:envivo()
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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sus pruebas de confianza  
 La policía auxiliar iniciara un proceso de reclutamiento ya que los servicios que le solicitan exceden le 

numero de uniformados que tienen, señalo  el titular Luis Maldonado quien reconoció que sus efectivos no 
se capacitan en la academia Nacional de formación policial sino de manera privada; por su parte el 

Secretario de Seguridad publica en el municipio de Puebla Amadeo Lara Terrón anuncio una nueva 
convocatoria para sumar más policías en el municipio en donde se aceptaran ex militares, afirmo que  por 
lo menos 50 ex integrantes del ejercito ya pidieron su ingreso a las filas policiales  

 El presidente municipal Eduardo Rivera aseguro que el municipio es de los que mayor incremento muestra 
en materia de turismo en el presente año superando el 14% de aumento de afluencia política. 

 

 

V i c k y  F u e n t e s   

I n i c i a :  1 3 : 0 0  H R S .  /  9 4 . 9  F M  

 
 Como resultado del emplazamiento lanzado el día de ayer el titular de la Secretearía ejecutiva del 

sistema Nacional de Seguridad publica, esto durante la sesión  de Consejo Nacional de Seguridad Publica, 
ayer determinaron que en un plazo mayor a  10 días las entidades federativas deben reportar cual es la 
ruta critica que siguen para la depuración de al menos  39 mil 96 agentes que no son aptos para poder 
trabajar, sobe este tema el Ayuntamiento de Puebla la Secretaria de seguridad publica va a publicar la 
convocatoria para la contratación de 150 policías municipales. 

 A un par de días en el incendio  5 de mayo comerciantes lamentaron la actitud  del personal de vía 
publica quienes intentaron desalojarlos del área de estacionamiento aún y cuando se les había reubicado 

en la zona. 
 El titular de la Secretaria de Seguridad Publica Municipal Amadeo Lara rechazo los lineamientos de los 

locatarios del mercado 5 de mayo.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 

SINTESIS 

 Se requieren 5 días para abrir una empresa "de bajo impacto" en Puebla  

En cinco días hasta 660 giros de bajo impacto pueden abrir empresas en el municipio de Puebla, no obstante que 
existen una serie de trámites que implican duplicidad de criterios como Protección Civil y Bomberos. Así lo refirió 

el director de Desarrollo Económico para una Ciudad Competitiva, Walther Junghanns, quien tras la evaluación del 
Doing Business en México del banco Mundial sobre las facilidades para abrir una empresa ubicó a Puebla en el 
sitio quince en el rubro. De los siete trámites para la apertura de un negocio en Puebla, solamente la licencia de 
funcionamiento es un proceso municipal e incluso tiene un costo menor al de Colima, considerada el primer lugar 

en facilidades para hacer negocios de acuerdo al estudio Doing Business en México. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Audi aún no define lugar para establecerse: Karig  
El vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de Volkswagen de México, Thomas Karig Gerecht, 
puntualizó que “no tiene nada que ver” la decisión de concentrar en Puebla las oficinas de la marca Audi con la 
definición de la locación de la planta de esa firma en la entidad. Estimó que en septiembre habría una definición 
en torno a la locación de la planta de Audi para la región norteamérica que iniciará operaciones en el año 2013 y 

detalló que desde hace quince años la marca tiene presencia en nuestro país y a la salida de algunos funcionarios 
se determinó concentrar toda la operación de la misma en Puebla. (Esther Sánchez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Este sábado concluye Feria de Regreso a Clases 
En la feria 2012 de regreso a clases se pretende superar los 30 mil visitantes con descuentos del 10 al 30 por 
ciento sobre una lista de útiles, que en la práctica le permitirían ahorrarse un monto equivalente al uniforme 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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único. Así lo estimó el delegado de la Secretaría de Economía, Aristarco Cortés Marín, de cara a la feria que se 
desarrolla en el Instituto Poblano de la Juventud, donde se ofertan tanto útiles escolares, como uniformes, 
ópticas, servicios dentales y aplicación de flúor, así como computadoras. El ahorro de esta feria que se desarrolla 
hasta el sábado 4 de agosto, sumaría para los padres de familia en conjunto entre 3.7 y 11 millones de pesos de 

ahorro, sobre una base de consumo de mil 250 pesos por cada alumno al que se le compren sus útiles y 
uniformes. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Iniciará IEEP proceso de redistritación en la entidad poblana  
El proceso de redistritación en la entidad poblana, podría comenzar a partir de este viernes por parte del Instituto 
Estatal Electoral de Puebla (IEEP); mientras que el Partido del Trabajo (PT), uno de los más afectados en el 

proceso local de 2010, propuso que haya límites en la asignación de diputados por ambos principios. Una fuente 
oficial, que pidió el anonimato, explicó que provisionalmente y a expensas de un análisis, discusión y finalmente 
su aprobación, está previsto la fusión de los distritos locales de Chiautla de Tapia con el de Izúcar de Matamoros y 
el de Acatlán de Osorio con el de Tepexi de Rodríguez. (Ernesto Álvarez)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Saca SEP calculadora de útiles para primeros tres grados de primaria  

La Secretaría de Educación Pública (SEP) retiró la calculadora de funciones básicas de la lista oficial de útiles 
escolares para primero, segundo y tercer grados de nivel primaria. Para el próximo ciclo escolar, el cual iniciará el 
próximo 22 de agosto, la dependencia federal solicita este artículo a partir del cuarto año y desde segundo 
requiere un diccionario; en tanto, en secundaria, pide una calculadora científica. Para nivel preescolar, la lista 
oficial de útiles escolares de la SEP explica que se podrán solicitar materiales y útiles escolares necesarios como 
diferentes tipos de papel, pinturas, pinceles.  (Jaime Zambrano)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39230:saca-sep-calculadora-de-útiles-para-

primeros-tres-grados-de-primaria&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Piden a diputados negar alza de 58% en pasaje pedido por transportistas  
El presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Argüelles, pidió al Congreso 

local rechazar el aumento de 58 por ciento en el pasaje del transporte público solicitado por la  Alianza de 
Camioneros de Puebla. En su opinión, antes de pedir que la tarifa pase de 6 a 9.50 pesos, los conductores y 
concesionarios tienen la obligación de mejorar el servicio, el cual "deja mucho que desear", dijo. Asimismo, el 
representante de los tutores solicitará una reunión con los diputados locales para expresar el rechazo que sus 

representados expresan hacia el posible incremento. (Jaime Zambrano)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39228:pide-aepf-a-diputados-negar-alza-de-
58-en-pasaje-pedido-por-transportistas&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Piden a paterfamilias en Técnica 80 materiales cuota de 600 pesos  
Padres de familia de la secundaria Técnica 80 denunciaron que la dirección pidió para la reinscripción material de 
papelería que serán destinados a los docentes, adquirir el uniforme para los alumnos en la propia institución, un 

libro de tutorías y una cuota de inscripción de 500 pesos para el turno matutino y de 600 para el vespertino. Los 
tutores explicaron que María Teresa Flores Vera, directora de la secundaria, pidió a los alumnos del turno 

vespertino un plumón para pizarrón y un pegamento Prit que deben ser entregados en prefectura, de lo contrario, 
deberán pagar 60 pesos. (Jaime Zambrano)  
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39227:piden-a-paterfamilias-en-técnica-80-
materiales-para-docentes-y-cuta-de-600-pesos&Itemid=332 
 

 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39230:saca-sep-calculadora-de-útiles-para-primeros-tres-grados-de-primaria&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39230:saca-sep-calculadora-de-útiles-para-primeros-tres-grados-de-primaria&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39228:pide-aepf-a-diputados-negar-alza-de-58-en-pasaje-pedido-por-transportistas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39228:pide-aepf-a-diputados-negar-alza-de-58-en-pasaje-pedido-por-transportistas&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39227:piden-a-paterfamilias-en-técnica-80-materiales-para-docentes-y-cuta-de-600-pesos&Itemid=332
http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=39227:piden-a-paterfamilias-en-técnica-80-materiales-para-docentes-y-cuta-de-600-pesos&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Acceso a la información mejora la vida de los ciudadanos: Vélez 
La presidenta del capítulo Puebla de la Asociación Mexicana del Derecho a la Información (Amedi), Lilia Vélez 
Iglesias, afirmó que el acceso a la información "no sólo sirve para combatir la corrupción y vigilar al gobierno sino 
para mejorar las condiciones de vida" de los ciudadanos. En entrevista, la académica de la Universidad 
Iberoamericana señaló que pese a que en la entidad existe una Ley de Transparencia y Acceso a la Información 

desde 2004, ha sido lento el conocimiento y aprovechamiento de este derecho por parte de los poblanos. (Julio 
César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/acceso_a_la_informacion_mejora_la_vida_de_los_ciudadanos_velez 

 
PERIODICO DIGITAL 

 BUAP cuenta con 90% del personal del Bachillerato 5 de Mayo 
Todo listo para que el Bachillerato Internacional de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) abra 
sus puertas a la primera generación de estudiantes. Jorge Lima Villegas, director general de Educación Media 
Superior de la institución, reveló que ya está seleccionada y contratada al 90 por ciento la planta académica que 
atenderán a los 90 jóvenes que serán elegidos para formar parte de la primera generación de ese sistema 

educativo. Lima Villegas dijo que el plan de estudios ya está adaptado al proyecto denominado “diploma 
internacional”. (Cristóbal Lobato)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_cuenta_con_90_del_personal_del_bachillerato_5_de_mayo 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Congreso evitará ecocidio de Frisco en Tetela, asegura Zefer 
El Congreso de Puebla vigilará que el proyecto de exploración a cielo abierto que pretende emprender Minera 
Frisco en el Municipio de Tetela de Ocampo no dañe el ecosistema serrano, señaló el Diputado del Partido del 
Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez. En entrevista, el Legislador Local, reveló que los habitantes de esa 
región le han externado sus quejas en torno al trabajo que desde hace meses emprendió la empresa de Carlos 
Slim en “Las Espejeras”, donde aseguran está dañando los mantos acuíferos que abastecen de agua potable a las 

comunidades y por ello, dijo, se mantendrá pendiente de este asunto. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_evitara_ecocidio_de_frisco_en_tetela_asegura_zeferino 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP reitera que uniforme único no incluye pants 

La Secretaria de Educación Pública (SEP), pidió a los padres de familia no dejarse engañar por los comerciantes 
que ofrecen el pants como parte del atuendo que deben de vestir los escolares, pues la dependencia no estableció 

un uniforme único para las clases deportivas, expresó María Edith Bernáldez Reyes, titular de la unidad de 
vinculación y fortalecimiento educativo de la SEP. En ese sentido mencionó que la dependencia determinó como 
uniforme deportivo un short color azul marino pre elástico y una playera blanca; sin embargo en el comercio se 
está vendiendo un pants a diversos precios, lo que no es correcto pues –dijo- no es obligatorio ni está dentro de 
lo establecido. (Cristóbal Lobato)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_reitera_que_uniforme_unico_no_incluye_pants 

 
 

 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sueldo de seis mil pesos mensuales ofrecen para cuidar a reos del penal de Cholula  
Un sueldo de tres mil 100 pesos quincenales ofrece el gobierno de Dolores Parra Jiménez en el municipio de San 

Andrés Cholula a personas que se interesen en fungir como custodios del Cereso del lugar. En este penal 
escaparon 11 reos de alta peligrosidad en noviembre del año pasado, a través de un boquete que ellos mismos 

hicieron en una de las paredes desde la celda. A casi un año, y luego de que fuera ingresado a la cárcel de San 
Miguel el exdirector del lugar, el ayuntamiento publicó la convocatoria para que interesados se presenten a 
entregar sus documentos y aspirara a cuidar a los presuntos delincuentes ahí recluidos. (Isaac  Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44871 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/acceso_a_la_informacion_mejora_la_vida_de_los_ciudadanos_velez
http://periodicodigital.com.mx/notas/acceso_a_la_informacion_mejora_la_vida_de_los_ciudadanos_velez
http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_cuenta_con_90_del_personal_del_bachillerato_5_de_mayo
http://periodicodigital.com.mx/notas/buap_cuenta_con_90_del_personal_del_bachillerato_5_de_mayo
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_evitara_ecocidio_de_frisco_en_tetela_asegura_zeferino
http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_evitara_ecocidio_de_frisco_en_tetela_asegura_zeferino
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_reitera_que_uniforme_unico_no_incluye_pants
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_reitera_que_uniforme_unico_no_incluye_pants
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44871
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 No es obligatorio el uniforme deportivo en las escuelas: SEP  
Los padres de familia no tienen la obligación de adquirir un pants para el inicio del siguiente ciclo escolar, pues no 
hay ninguna norma establecida por la Secretaría de Educación Pública (SEP). Lo anterior lo dio a conocer la titular 
de la Unidad de Vinculación y Fortalecimiento Educativo de la SEP, María Edith Bernáldez Reyes; después de que 

se diera a conocer que en diferentes establecimientos se estaba poniendo a la venta de este “uniforme único 
deportivo”. En este sentido, la funcionaria estatal recalcó que la SEP estableció como uniforme deportivo un short 
color azul marino preelástico y una playera blanca. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44867 
 

 
 

RETO DIARIO 

 Alejandro Oaxaca sigue cobrando bajo las siglas del PRI 
Tras la pasada jornada electoral del 1 de julio, el diputado local del PRI, Alejandro Oaxaca Carreón, sigue 
perteneciendo a esta fracción parlamentaria, cuando en la campaña buscó ser legislador federal por el PT, PRD y 
Movimiento Ciudadano. Incluso, terminó el segundo periodo de sesiones del Congreso del Estado y jamás se 
separó de la fracción parlamentaria del PRI, cuando había declarado que ya estaba analizando si se afiliaba a 
cualquiera de los 3 partidos de izquierda que integraron el bloque del Movimiento Progresista. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alejandro-Oaxaca-sigue-
cobrando-bajo-las-siglas-del-PRI&id=33041 
 

RETO DIARIO 

 No se debe subir precio del transporte en Puebla: PAN 
El diputado del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, se pronunció en contra de aumentar a 9.50 pesos el costo del 
transporte público, cuando el mismo es de mala calidad para quienes tienen que usarlo a diario. Entrevistado en 
las instalaciones del Congreso del Estado, el panista, quien representa al Distrito I, de Puebla, capital, señaló que 
el asunto del alza del transporte público está fuera de lugar, cuando los propios choferes tratan como “ganado” a 
los poblanos que viajan en las unidades a sus fuentes de trabajo. (Jesús Lemus)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-se-debe-subir-precio-
del-transporte-en-Puebla:-PAN&id=33038 

 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44867
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alejandro-Oaxaca-sigue-cobrando-bajo-las-siglas-del-PRI&id=33041
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alejandro-Oaxaca-sigue-cobrando-bajo-las-siglas-del-PRI&id=33041
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-se-debe-subir-precio-del-transporte-en-Puebla:-PAN&id=33038
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-No-se-debe-subir-precio-del-transporte-en-Puebla:-PAN&id=33038

